



- ▶ Eingang
- ▶ Diözesanvorstand
- ▶ Diözesanbüro
- ▶ Kolpingjugend
- ▶ Kolpingsfamilien
- ▶ Einrichtungen
- ▶ Projekte
- ▶ Nachrichten
- ▶ Termine
- ▶ Jahresprogramm
- ▶ Bildungswerk
- ▶ pr. Betriebswirt
- ▶ Materialdienst
- ▶ Adolph Kolping
- ▶ Kolpinglinks
- ▶ Kontakt
- ▶ Impressum
- ▶ Login
- Diözesanverband Passau**
Domplatz 7
94032 Passau
Tel. 0851 / 393-7361

aktuelle Nachrichten

[zurück zur Übersicht](#)

23.03.2011 Konzert der "Konradis" aus Burghausen wird vorbereitet
Kolpingsfamilie Osterhofen (Autor: Kolpingsfamilie Osterhofen)
Pfiifiges A-cappella-Konzert der „Konradis“ in der Stadthalle wird vorbereitet

Von der Ausschuss-Sitzung der Kolpingsfamilie – Kartenvorverkauf hat schon begonnen

Osterhofen (kók) Die Vorstandschaft der Kolpingsfamilie (KF) Osterhofen ist zur Zeit mit den Vorbereitungen für die Altkleidersammlung und dem Konzert der „Konradis“ beschäftigt. In der Ausschusssitzung wurden die Planungen konkretisiert und die Werbung geht nun in die Endphase. Mit diesen Veranstaltungen will die KF einen weiteren Schritt der „Imagekampagne“ umsetzen, die in ganz Deutschland vom Kolpingwerk gestartet ist. Ziel ist es, das Kolpingwerk besser bekannt zu machen.

1. Vorstand Walter Mayer begrüßte zur Ausschusssitzung die aktiven Vorstandsmitglieder. Einen besinnlichen Text über „Der Mann der Bäume pflanzte“, trug Kurt Köhlberger vor. Dabei nahm er Bezug zu den aktuellen Geschehnissen in Japan und der Atomdebatte in Deutschland. Im Gegensatz zu dem Mann mit den Bäumen der in hohem Alter 100.000 Eicheln pflanzte und somit für kommende Generationen eines der schönsten Wälder Frankreichs schuf, sei ein Atommüllendlager bisher nicht möglich und viele Generationen nach uns haben auf Dauer ein großes Problem und sind einer großen Gefahr ausgesetzt, so Köhlberger. Anschließend wurde Rückschau auf den Rosenmontagsball gehalten, der mit einem kleinen Plus abschloss, sagte der Kassierer Ewald Rohmoser. Das bunte Kolpingprogramm hat in den ersten drei Monaten des Jahres bereits viele Höhepunkte erlebt. Neben dem Afrikatag im Kolpinghaus, der Wiedereinführung des Rosenmontagsballes und dem traditionellen Josefitag stehen nun weitere schöne Aufgaben für die Vorstandschaft bevor. Zu allen Veranstaltungen ist die Gesamtbevölkerung herzlich eingeladen, beziehungsweise um Mithilfe beim Kleidersammeln für einen guten Zweck wird gebeten. Am Samstag, den 2. April sammeln die Kolpingmitglieder in der Stadt und im Ortsteil Arbing, Schnelldorf, Gramling und Endlau. In Altenmarkt und Obergessenbach wird erst zu einem späteren Zeitpunkt von der Pfarrei aus gesammelt. Die Landjugendgruppen übernehmen am 2. April alle übrigen Orten in der Großgemeinde Osterhofen (mit Ausnahme Mühlham bis Thundorf). Die Bevölkerung wird gegeben, die Altkleider gut in stabile Plastiksäcke zu verpacken und deutlich sichtbar am Straßenrand bereitzustellen. Die KF Osterhofen wird den Reinerlös aus dieser Sammlung der Aktion „Uruguay“, dem Partnerland des Kolpingwerkes in der Diözese Passau spenden. Diese Spende ist für überschaubare Kleinprojekte vorgesehen, die überwiegend bei zuverlässigen örtlichen Kolpingsfamilien angesiedelt sind. So entfalten diese Projekte großen unmittelbaren Nutzen direkt vor Ort ohne großen bürokratischen Aufwand. Die örtlichen Kolpingsfamilien bringen als Selbsthilfe-Organisationen ihren Anteil mit ein und sorgen für die Nachhaltigkeit der Maßnahmen. Der Ablauf für das A-cappella-Konzert der Gruppe „Konradis“ aus Burghausen am Freitag, 8. April nimmt immer konkretere Formen an. Das Programm „ungeduscht“ beginnt um 19 Uhr in der Stadthalle Osterhofen (Einlass ab 18 Uhr bei freier Platzwahl). Die acht Männer werden das Publikum begeistern mit Stücken der Prinzen, Comedian Harmonists, Sportfreunde Stiller, Herbert Grönemeyer, Robbie Williams und anderen Interpreten. In der Pause gibt es Erfrischungsgetränke und Brötchen für den kleinen Hunger. Der Sound- und Lichtcheck findet zwei Tage vorher statt. Der Vorverkauf ist bereits bestens angelaufen und das Interesse an dieser Veranstaltung ist groß. Wer Karten erwerben möchte, kann diese in der Passauer Neuen Presse, Geschäftsstelle Osterhofen, Stadtplatz 11 oder beim 2. Vorstand der Kolpingsfamilie Osterhofen, Firma Franz Stern, Passauer Straße 58 (Telefon 09932 4443) abholen und selbstverständlich gibt es auch noch Karten an der Abendkasse. Der Ausschuss hat auch beschlossen für Rollstuhlfahrer, Kinder und Jugendliche bis 18 Jahren 2 EUR Ermäßigung auf den Eintrittspreis zu gewähren. Die nächste Ausschusssitzung findet am Dienstag, den 12. April um 19.30 Uhr im Kolpinghaus statt.



Die Vorstandschaft der KF Osterhofen wird in den nächsten Tagen die restlichen Plakate in der Stadt Osterhofen und im Umkreis in den Geschäften verteilen und an den Anschlagtafeln befestigen und rührt somit kräftig die Werbetrommel für das A-cappella-Konzert "ungeduscht" das "Die Konradis" aus Burghausen am Freitag, 8. April in der Stadthalle Osterhofen durchführen.